

Mesdames et Messieurs les Invités,
Mesdames et Messieurs les Officiels,
Paroissiens et Paroissiennes de notre future communauté de paroisse

Mesdames et Messieurs,

Permettez-moi tout d'abord de vous saluer et de vous souhaiter la bienvenue dans l'église Sts Pierre et Paul de Waldighoffen.

Pour commencer, notre vicaire épiscopal m'a chargé de vous délivrer le message suivant :

*Cher Jean-Luc, chers membres des conseils de fabrique, chers paroissiens,
Je ne peux pas être des vôtres en ce 2 octobre pour l'accueil de votre nouveau curé. Je vous suis uni par la pensée et la prière.
A la cathédrale, nous célébrons le départ de Mgr Vincent Jordy.
De là, je penserai à vous tous.
Vous allez écrire ensemble une page nouvelle de la vie de l'Eglise dans votre communauté de paroisses. L'Esprit du Seigneur vous donne son souffle de vie et de communion.
Je vous souhaite à tous de vivre un vrai nouveau départ avec Père Christophe Smoter.
Belle fête, belle célébration à vous tous.
Bien cordialement
Hubert Schmitt - vicaire épiscopal*

Avant de poursuivre mon propos, j'aimerais remercier toutes celles et tous ceux qui ont œuvrés à la réussite de cette fête à savoir les chorales, la musique Concordia et bien sûr tous les bénévoles (hommes et femmes) qui se sont dépensés sans compter pour le fleurissement et le nettoyage de l'église. Je remercie aussi les deux membres restant de l'association Domus et la dizaine de bénévoles qui ont œuvré au nettoyage du presbytère. Je n'oublierai pas les conseils de Fabrique des six paroisses et les pompiers pour l'aspect sécuritaire de cette manifestation. Un grand merci aussi à la municipalité de Waldighoffen qui s'est chargé de l'impression et de la distribution des invitations ainsi que de l'organisation du vin d'honneur.

Et puis, je ne peux m'empêcher d'avoir une pensée émue pour père François qui nous a quittés beaucoup trop tôt et que nous avons accueilli ici même, il y a 6 ans maintenant.

Eh bien oui père Christophe,

C'est une journée tout à fait particulière que nous avons la joie de vivre ensemble aujourd'hui car la venue d'un nouveau prêtre dans une communauté n'est pas chose habituelle : malgré les, seulement, 6 années de présence de père François, la longévité de vos prédécesseurs est assez remarquable.

Et je tiens à saluer tout particulièrement à cette occasion, Mr l'abbé Antoine Ditner et Mr l'abbé François Guy, qui nous font le plaisir d'être parmi nous aujourd'hui et qui justement font parti de vos prédécesseurs.

Je ne me perdrai pas en conjecture sur la durée de votre mandat parmi nous mais, gageons que nos routes se croisent à présent pour une longue période, pas forcément de découverte mutuelle, puisque vous êtes déjà passé dans nos vallées l'année dernière.

Apparemment, la visite, quoiqu'elle fût courte, a dû néanmoins vous marquer puisque c'est avec beaucoup d'enthousiasme, m'avez-vous dit, que vous avez accepté cette nouvelle mission qui vous a été proposée par notre vicaire épiscopal.

Depuis le début de vos consultations dans nos six paroisses, vous m'avez rapporté le fait que vous aviez été accueilli de manière très chaleureuse partout et par toutes les personnes rencontrées.

Vous vous êtes aussi étonné par l'enthousiasme et l'engagement des personnes en charge de certaines manifestations religieuses.

Vous vouliez aussi une messe d'accueil très simple et dépouillée.

Mais là, manifestement, nous avons raté quelque chose quand je vois la profusion et la magnificence des fleurs et arrangements qui ornent notre église.

Mais c'est cela qui caractérise le cœur des Sundgauviens ; au premier abord il paraît un peu froid et méfiant. Mais quand la carapace est tombée, alors c'est l'abondance sous toutes ses formes. Nous avons donc un chemin pentu à gravir vers une montagne, en octobre 2012, à franchir. Nous savons ce que nous avons encore à accomplir pour atteindre notre but commun.

Nous sommes comme ces pèlerins de Compostelle qui marchent vers un but encore lointain mais qui, pas après pas, se rapproche insensiblement de leur destination. En passant les Pyrénées, ils découvrent la plaine d'Espagne et, pour s'encourager, et manifester leur joie, ils s'écrient :

ULTREIA E SUSEIA ! qui signifie **ALLER PLUS LOIN , ALLER PLUS HAUT !**

Père Christophe,

Nous vous souhaitons donc la bienvenue parmi nous au sein de notre future communauté de paroisses et nous espérons que le chemin sur lequel nous nous engageons tous ensemble sera un chemin de vie et d'espoir.

Le 02 octobre 2011